

2 NOUVEAUX PODIUMS POUR LES EQUIPES FEMININES

Ce week-end du 2 et 3 janvier avait lieu le premier tour des coupes de la Loire pour les équipes poussines (6-10 ans) et jeunes (11-14 ans).

22 poussines se sont rendues à Saint-Galmier samedi une équipe toute jeune mais très motivée. Après le passage aux agrès les résultats ont été proclamés, l'équipe 1 se classe 7ème sur 20 et l'équipe 2 monte sur la première marche du podium. A noter les classements individuels de Alyssa Jacquetton 1ère, Anne-fleur 8ème, Emma 15ème ainsi que Charlène Beaujeu.

Dimanche c'était au tour de 7 jeunes de se rendre à Veauche. Malgré un effectif diminué par les blessures et la grippe, c'est une équipe très motivée qui s'est présentée. Après un passage plus que satisfaisant puisque certaines approchaient même la note parfaite de 19.90/20 en table de saut une très belle performance. Et au moment des résultats cette équipe monte sur la plus haute marche du podium avec une pluie de médaille, Ambre Crozet 1ère au 1er degré, au 4ème degré Charlotte Hadeff/Martin 6ème, Elise Hivert 11ème et la surprise au 5ème degré avec Ludivine Chervier qui monte sur la 2ème marche du podium et Mylène Chervier prend la 6ème place

Un excellent début de saison pour toutes les équipes de la Jeanne d'Arc et de beaux palmarès pour honorer sa 100ème année

